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Cette	page	peut	être	consultée	en	ligne	à	l'adresse	https://racingstub.com/articles/636-le-palmares-de-santini-parle-pour-lui

«	Le	palmarès	de	Santini	parle	pour	lui	»
	(0	note)	 	28/07/2005	05:14	 	Avant-match	 	Lu	1.581	fois	 	Par	holicool	 	0	comm.

A	deux	jours	de	la	réception	de	l'AJ	Auxerre	dans	le	cadre	de	la	première	journée	du	Championnat	de
France	2005-06,	rencontre	avec	les	forumeurs	de	www.aja-net.com,	la	plus	importante	des	communautés
en	ligne	dédiées	au	club	bourguignon.

racingstub.com	:	Tout	d'abord,	dans	quel	état	de	forme	se	trouve	l'AJA	à	quelques	jours	de	la	reprise	du	Championnat	de
France	?

-	Kalou15leboss	:	«	On	doit	déjà	faire	avec	des	blessés	(Lachuer	et	Grichting	rateront	le	match	contre	Strasbourg,	Akalé	est	très
incertain)	et	des	sélectionnés	(Diaby	et	Kaboul),	sans	oublier	Benjani	qui	est	encore	au	Zimbabwe.	»

-	Djibril	la	classe	:	«	L'état	de	forme	de	l'	AJA	est	plutôt	bon	malgré	la	justesse	relative	de	l'effectif	et	l'ennuyeuse	affaire	Benjani.	Le
club	a	gagné	la	plupart	de	ses	matchs	amicaux	et	Santini	a	mis	en	place	une	rotation	qui	lui	a	permis	de	se	faire	une	ideé	sur	son	effectif
...	Cependant,	la	blessure	de	Lachuer	et	celle	plus	récente	d'Akalé	n'arrangent	pas	vraiment	les	choses.	»

-	Saza	:	«	Hormis	quelques	blessures	(Bolf,	Lachuer	voire	Akalé),	le	groupe	devrait	logiquement	être	prêt	pour	le	début	du	championnat,
au	même	titre	que	tous	les	autres	clubs	de	la	L1	d'ailleurs	(avec	une	petite	avance	pour	les	intertotistes)	»

-	Niluge	:	«	Après	une	série	de	matchs	amicaux	assez	bien	réussis	dans	l'ensemble	(aucune	défaite),	on	pourrait	être	assez	confiant...
Toutefois,	l'envahissement	de	l'infirmerie	(blessures	plus	ou	moins	importantes	de	Bolf,	Grichting,	Akale,	Lachuer)	en	ce	début	de	saison
laisse	envisager	certaines	difficultés	pour	les	premiers	matchs.	La	prudence	est	donc	de	mise,	et	les	sélections	en	équipe	première	de
nombreux	jeunes	semblent	indispensables	pour	faire	face	à	un	effectif	un	peu	juste.	»

racingstub.com	:	Est-ce	que	les	supporters	bourguignons	sont	satisfaits	du	recrutement	effectué	jusqu'à	présent	?

-	Eric91080	:	«	Je	suis	assez	satisfait	mais	pas	complètement,	il	manque	un	attaquant,	voire	deux	si	Benjani	ne	revient	pas.	Sinon,
Kahlenberg	constitue	une	TRES	bonne	recrue	à	mes	yeux	au	milieu	de	terrain.	»

-	Kalou15leboss	:	«	On	nous	annonce	un	gros	calibre	mais	il	n'est	pas	encore	arrivé.	Nous	n'avons	pas	recruté	l'attaquant
supplémentaire	qu'il	nous	faut.	Il	faudra	probablement	compter	avec	les	jeunes	pour	les	3-4	premières	journées.	Les	joueurs	recrutés	me
sont	un	peu	inconnus	alors	je	ne	peux	pas	vraiment	dire	s'ils	me	plaisent.	»

-	Saza	:	«	Le	recrutement	n'est	certainement	pas	bouclé	(un	attaquant	supplémentaire	au	moins	devrait	arriver).	Jusqu'à	présent,	je	suis
très	satisfait	des	arrivées	enregistrées.	Kahlenberg	promet,	à	lui	de	confirmer	!	»

-	Niluge	:	«	Pour	ce	que	j'ai	vu	sur	le	forum	de	l'Aja,	l'inquiétude	semble	monter	doucement	avec	l'approche	du	premier	match	de
championnat.	En	effet	en	plus	des	departs	de	Kalou,	Tainio,	Gonzales,	Van	den	Bosch	et	Recorbet,	les	quelques	blessures	et	le	non	retour
de	Benjani	montrent	encore	plus	la	limite	de	notre	effectif.	Il	est	donc	indispensable	de	recruter	2	ou	3	joueurs	(en	fonction	du	cas
Benjani)	pour	le	secteur	offensif	et	pourquoi	pas	un	milieu	défensif	en	prévision	du	depart	de	Violeau	l'année	prochaine.	»

racingstub.com	:	Comment	ont	été	digérés	les	départs	conjugués	de	Bonaventure	Kalou	et	Guy	Roux 	?	L'inquiètude	est-
elle	de	mise	du	côté	de	l'Yonne	?

-	Eric91080	:	«	Pas	du	tout.	Kalou	est	parti,	faudra	faire	avec.	D'autres	joueurs	prendront	sa	place	même	si	cela	semble	difficile.	Un
entraineur	qui	part,	c'est	un	nouvel	entraineur	qui	vient.	Tout	est	possible,	on	verra	bien	en	ce	début	de	saison.	»

-	Kalou15leboss	:	«	Le	départ	de	Kalou	est	préjudiciable	pour	le	secteur	offensif.	Il	faut	voir	si	Kalhenberg	a	son	talent	technique.	Kalou

faisait	la	pluie	et	le	beau	temps	donc	son	départ	nous	plonge	dans	l'inconnu.	Le	départ	de	Guy	Roux 	nous	permet	de	viser	plus	que	le
maintient	habituel	mais	il	était	un	grand	coach	(un	peu	borné	certes)	et	son	depart	m'attriste.	»

-	Djibril	la	classe	:	«	Kalou	étant	partant	quasi	sûr,	le	club	a	bien	travaillé	et	a	recruté	un	jeune	danois	talentueux,	polyvalent	donc	de	ce
côté	la	pas	trop	de	soucis...	Quant	à	Guy	Roux ,	c'est	clair	que	cela	a	été	un	choc	mais	hônnetement,	les	dirigeants	ont	réagi	vite	et	ont
confiance	en	Santini.	»

-	Saza	:	«	Pas	d	'inquiétude...	On	attend	de	voir.	Personnellement,	je	suis	très	impatient,	notamment	à	propos	de	la	tactique	employée
par	Santini.	Quant	au	départ	de	Kalou,	je	ne	pense	pas	qu'il	va	bouleverser	la	donne.	On	perd	un	joueur	capable	de	renverser	un	match,
mais	aussi	d'être	absent	pendant	90	minutes	les	jours	sans...	»
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mais	aussi	d'être	absent	pendant	90	minutes	les	jours	sans...	»

-	Niluge	:	«	Ces	departs	ont	été	assez	bien	digérés	dans	l'ensemble.	Guy	Roux 	a	vraiment	tout	apporté	à	ce	club,	on	lui	doit	beaucoup.
Pour	Kalou,	je	pense	que	c'est	une	bonne	chose	pour	lui	qu'il	parte	à	Paris.	Il	a	été	très	bon	avec	l'AJA	et	on	le	regrettera.	Pour	combler	ce
vide,	la	venue	de	son	frère	serait	assez	sympa	(même	s'il	ne	joue	pas	tout	à	fait	dans	le	meme	registre)	»

racingstub.com	:	Avez-vous	confiance	en	Jacques	Santini 	?	Est-il	l'homme	de	la	situation	pour	tourner	la	page	Guy	Roux
?

-	Eric91080	:	«	On	ne	peut	pas	encore	le	savoir.	Jusqu'à	présent,	ce	n'était	que	des	matchs	amicaux.	On	pourra	constater	son	expérience
lors	du	Trophée	des	Champions,	mais	aussi	au	début	du	championnat	car	on	ne	peut	pas	juger	sur	un	seul	match	»

-	Kalou15leboss	:	«	Le	palmarès	de	J.	Santini	parle	pour	lui	et	il	devrait	faire	de	bonnes	choses.	Cependant,	je	crains	qu'il	soit	venu	à
Auxerre	seulement	pour	relancer	sa	carriere	et	il	ne	restera	2	ou	3	années	tout	au	plus.	»

-	Djibril	la	classe	:	«	Personne	ne	remplacera	jamais	Guy	Roux .	Alors	bon,	c'est	sûr	qu'on	attend	beaucoup	de	lui...	Malgré	tout,	c'est
quand	meme	un	entraineur	d'expérience,	qui	a	pas	mal	prouvé...	De	plus,	l'arrivée	d'un	nouvel	entraineur	peut	creér	une	émulsion
positive	pour	Auxerre.	»

-	Niluge	:	«	Il	a	prouvé	par	le	passé	qu'il	était	capable	de	faire	de	grandes	choses.	Même	s'il	a	eu	quelques	difficultés	avec	l'equipe	de
France	et	Tottenham,	je	pense	qu'on	doit	lui	faire	confiance	et	qu'Auxerre	est	vraiment	le	club	famillial	au	sein	duquel	il	peut	retrouver
une	certaine	confiance	et	faire	du	bon	boulot,	surtout	que	la	présence	de	Cuperly	(son	adjoint-ancien	du	club)	est	vraiment	un	atout	pour
son	integration	au	club.	»

racingstub.com	:	Quelle	est	votre	opinion	concernant	le	Racing	Club	de	Strasbourg	dans	sa	version	2005-06	?

-	Kalou15leboss	:	«	La	perte	de	M.	Niang	va	être	assez	préjudiciable	au	RCS	ainsi	que	celle	d'Abdessadki	à	un	degré	moindre.	Mais	la
signature	définitive	de	Johansen	et	l'arrivée	de	Pontus	Farnerud 	ont	limité	la	casse.	Je	crois	que	vous	allez	faire	moins	bien	que	l'année
dernière,	faute	de	buteur	pour	épauler	Pagis.	»

-	Djibril	la	classe	:	«	Strasbourg	est	une	équipe	que	nous	respectons	beaucoup	et	qui	dans	un	bon	jour	peut	etre	difficile	à	arrêter...
Malgré	la	grosse	perte	de	Niang,	ils	auront	sûrement	à	coeur	de	bien	commencer	à	domicile,	d'autant	que	l'	AJA	n'aura	pas	un	effectif	au
complet...	De	plus,	de	très	bons	joueurs	tel	Boka	sont	venus	a	l'intersaison.	»

-	Saza	:	«	Le	RCS	semble	s'inscrire	dans	une	certaine	continuité	depuis	l'arrivée	de	Duguépéroux.	Le	groupe	est	de	qualité,	surtout	le
milieu	de	terrain	à	mon	goût,	et	le	départ	de	Niang	ne	devrait	pas	trop	poser	de	problèmes.	Diané	que	j'ai	eu	l'occasion	de	voir	jouer	à
Reims	est	un	très	bon	espoir.	»

-	Niluge	:	«	C'est	un	club	que	j'apprécie	beaucoup.	J'espère	que	le	recrutement	n'est	pas	terminé,	car	comme	a	Auxerre,	le	secteur
offensif	semble	manquer	d'un	ou	deux	joueurs	supplémentaires.	Je	pense	que	Le	Pen	sera	le	meilleur	joueur	de	Strasbourg	cette	saison.
D'ailleurs	si	vous	n'en	voulez	plus,	je	pense	qu'on	serait	plus	d'un	supporter	auxerrois	heureux	de	l'accepter	ici.	»

racingstub.com	:	Enfin,	quel	est	votre	pronostic	pour	cette	première	rencontre	de	la	saison	?

-	Forzaja	:	«	Strasbourg	0	-	Auxerre	2	:	buts	de	Kahlenberg	et	Cheyrou.	On	va	gagner,	ça	ne	fait	aucun	doute.	»	

-	Eric91080	:	«	Je	verrais	bien	2-0	pour	l'AJA.	But	de	Pieroni	et	de...	on	verra	bien."

-	Kalou15leboss	:	«	Je	pense	qu'Auxerre	l'emportera	2-0.	»

-	Djibril	la	classe	:	«	Dans	la	configuration	actuelle,	un	match	nul	ne	serait	pas	une	contre-performance,	même	si	j'espère	une	victoire
des	Auxerrois...	J'opte	donc	pour	un	0-1	en	faveur	de	l'AJA,	but	de	Pieroni."	»

-	Saza	:	«	Je	vois	un	match	ouvert.	Un	nul	2-2	avec	des	buts	de	A.Farnerud,	Pagis,	Pieroni	et	Kahlenberg.	»

-	Fredoman	:	«	C'est	difficile,	mais	je	pense	un	score	soit	nul	soit	par	un	but	d'écart	pour	une	des	deux	equipes..."

-	Niluge	:	«	Je	pense	qu'au	vu	des	absences	de	Niang	et	Benjani,	un	0-0	semble	envisageable.	Et	c'est	toujours	délicat	d'aller	jouer	à	la
Meinau	ou	strasbourg	est	capable	du	meilleur...	comme	du	pire.	»	

-	Ludo	:	«	1-1.	Le	match	sera	assez	partagé.	Et	pourquoi	pas	Pieroni	et	Pagis	comme	buteurs	?	»

Un	grand	merci	aux	forumeurs	de	aja-net.com 	qui	se	sont	prêtés	au	jeu	de	l'interview.
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Rendez-vous	à	midi	pour	un	nouvel	article	sur	la	reprise	du	Racing	en	championat	!
holicool


